



Ca y est, cette fois nous y sommes ! Après de longs jours de préparation entre crèche, sapin et cadeaux, il est enfin l'heure de profiter de sa famille autour d'un repas pour célébrer la naissance du Christ. Quelle joie de partager de si bons moments tous les 25 décembre ! Mais au fait, saviez-vous que la date du 25 décembre avait été choisie arbitrairement par l'Église ? Pourquoi ? Comment ? Réponse tout de suite dans Le Pourquoi du Comment.

FB.eaudriz

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com